Página: 1,37

\$53,051.29

AMLO apoya a Gertz; duda Monreal de imparcialidad

Ayer, AMLO refrendó su confianza en Alejandro Gertz, fiscal general, frente a los audios en los que presumiblemente busca influir en una resolución de la Corte sobre un caso personal. Por su parte,

Ricardo Monreal dijo que los audios "menoscaban el Estado de derecho y la observancia de legalidad", y ponen en duda la imparcialidad y autonomía del Poder Judicial y de la FGR.—*E. Ortega* / PÁGS. 36 Y 37



ZALDÍVAR. Evade hablar del tema; SCJN reitera compromiso con la Constitución.

"NO PODEMOS ADMITIRLO"

Audios ponen en duda la autonomía de FGR y Poder Judicial: Monreal

EDUARDO ORTEGA

eortega@elfinanciero.com.rr

Las instituciones se debilitan cuando la credibilidad ciudadana pone en duda su imparcialidad y autonomía, tanto en el Poder Judicial como en la Fiscalía General de la República (FGR), aseveró el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Ricardo Monreal.

El coordinador de los senadores de Morena afirmó que no pueden soslayarse los audios filtrados de una conversación telefónica entre el fiscal Alejandro Gertz Manero y el fiscal especializado en Control Competencial, Juan Ramos López, en los que se revela que el titular de la FGR busca utilizar su cargo para presionar a los ministros de la Corte en su beneficio en un caso personal.

"Eso menoscaba el Estado de derecho y menoscaba la observancia total del principio de legalidad al que nos debemos de sujetar todos. Yo confío en la Corte, confío en los ministros, los conozco, señala el senador

Por eso no podemos admitirlo y por eso tenemos que revisarlo con toda seguridad lo suscitado, con todo el cúmulo de pruebas y de situaciones; vamos a tomar una decisión todos juntos en la Junta de Coordinación Política", sostuvo.

No obstante, aseveró que el Senado, si bien no puede ser comparsa de nadie, tampoco puede ser Torquemada de nadie, ya que no está en sus atribuciones exigir la renuncia del fiscal, sino en las del Ejecutivo, e informó que hoy se reunirán los integrantes de la Jucopo para definir si se llama a comparecer a Gertz.

El legislador zacatecano consideró que no es afortunado para ninguna República la invasión entre los poderes ni tampoco presionarlos de manera ilegal e indebida, por lo que,



El Financiero Sección: Portada, Nacional

2022-03-08 01:50:20 329 cm2

Página: 1,37

\$53,051.29

2/2

destacó, el sistema de justicia mexicano debe revisarse integralmente.

"Yo confío en la Corte, confío en los ministros, los conozco y no se dejan presionar por nadie, y del fiscal también tengo claridad en su carácter y tengo claridad en su función. Por eso es que no adelanto juicios, no hago condenas a priori, sino que vamos a esperar con los elementos qué determinamos en las próximas horas en el Senado", acotó.

Monreal condenó, sin embargo,

Monreal condenó, sin embargo, que persistan en el país el espionaje ilícito y las prácticas de intervenir ilegalmente las comunicaciones.

En la conversación filtrada, se revela que Gertz Manero ha tratado de presionar al ministro Alberto Pérez Dayán para que resuelva un asunto en función de su interés personal.

"Eso menoscaba el Estado de derecho al que nos debemos de sujetar todos"

RICARDO MONREAL

Líder de Morena en el Senado



POSTURA. El líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal.

